

A portrait of Patrick Rennhard, a middle-aged man with short brown hair, smiling. He is wearing a dark blue suit jacket over a light blue checkered shirt. The background is a blurred green and yellow. To the right of the portrait are several stacks of gold coins.

Danke
für Ihre
Stimme

Patrick Rennhard

NEU in die Finanzkommission

FREIHEIT. SOLIDARITÄT.
VERANTWORTUNG.

Die Mitte
Erlinsbach



Prüfungsangst kenne ich nicht!

Gesunde Finanzen sind die Basis für einen funktionierenden Alltag im Dorf. Nur ein umsichtiger Finanzhaushalt erlaubt unserer Gemeinde, notwendige Investitionen zu stemmen. Und dies ist mir wichtig, denn mit Erlinsbach bin ich verwurzelt: Hier bin und fühle ich mich zuhause, hier besuch(t)en meine Kinder die Primarschulen und hier bin ich seit rund 15 Jahren in der Feuerwehr aktiv.

Die Dankbarkeit seitens Gesellschaft nach einem Feuerwehr- oder Ersthelfereinsatz ist denn auch meine Motivation, die Freiwilligenarbeit auszuweiten und für die Finanzkommission zu kandidieren. Denn nur verlässliche, durch wechselnde Prüfungsschwerpunkte validierte Finanzaufgaben geben unserer grossartigen Gemeinde den notwendigen finanziellen Handlungsspielraum, um auch die herausfordernde Zukunft aktiv zu gestalten.

Beruflich habe ich als Leiter Risikomanagement eines grossen Schweizer Autohändlers täglich mit Finanzen, Kontrollaktivitäten und Revisionen zu tun – dieses Wissen will ich gerne auch in der Finanzkommission von Erlinsbach nutzen. So kann ich meinen Beitrag dazu leisten, dass unser aller Steuergelder weiterhin sinnvoll und effizient eingesetzt werden. Ich rechne mit Ihnen.



Herzlichen Dank
für Ihre Stimme!